



Crónica Gardeazábal

## El trompo en la uña

Gustavo Alvarez Gardeazabal

Si hay algún colombiano verraquito que me coja el trompo en la uña y me explique a mi y a muchos compatriotas el desorden que se está generando por cuenta del despiporre petrista en el manejo de los hidrocarburos, necesitamos que aparezca ya. Si hay algún mercaderes del tiempo, sino para que entre todos, convóquelos o no el presidente, busquen una salida que equilibre intenciones malevas con desarrollos lógicos de la economía.

Y pido esto porque no entiendo bajo ningún parámetro que se insista por el presidente, o por alguna minoría de su gobierno, en seguir impidiendo que se busque más petróleo cuando el barril de ese combustible ya pasó la barrera de los 92 dólares y lo que estamos es cerrando la puerta para que entren dólares conque descarbonizar a Colombia y hacer surgir más electricidad descontaminante.

Y menos que entiendo lo que pretende el gobernante cuando oímos en Nueva York al presidente de [Ecopetrol](#), y gerente de su campaña, abriendo el campo para oír ofertas de quienes van a ayudarnos a explotar el gas abundante en la costa caribe, desde Santa Marta hasta Urabá. Y lo dice porque a más de que el gas no contamina como la gasolina o el acpm, sacarlo de las profundidades donde se encuentra a borbotones cuesta una plata que ni [Ecopetrol](#) ni Colombia tienen.

Pero como este mismo gobierno metió en la reforma tributaria, aprobada por los contratistas que fungen de padres de la patria, un articulo con nuevo impuesto a las actividades extractivas y la prohibición de deducir los pagos de regalías, de nada va a servir que el presidente de [Ecopetrol](#) se abra de patas en la Bolsa de New York para buscar socios inversionistas en la tarea de sacar más gas.

En palabras más claritas definan si la ideología antiextractivista todavía rige en Casa de Nariño para apagar e irnos porque vamos de culos para el estanco y no hay talanquera que pare a este país.

0 comments

Sort by [Oldest](#) ▾



Add a comment...

 Facebook Comments Plugin

Comparte esta noticia...



COLUMNISTAS

GUSTAVO ALVAREZ GARDEAZABAL

Martes 19 de Septiembre, 2023



## Crear empresa

Hugo E. Gamboa Cabrera

Javier Miléi, candidato y posible presidente de Argentina en las próximas elecciones de diciembre del año en curso. diio

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



Factura de servicios públicos incluirá aporte para La Guajira



Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales



El mundo tienen los ojos en India por el virus Nipah



Presentan dos cuerpos que confirmarían vida extraterrestre



¿Cómo saber si me están haciendo brujería?



recientemente, que “la izquierda, cuando gobierna, crea pobreza” y puso como ejemplos a Cuba, donde su producto principal, el azúcar, ya no es fundamental; a Venezuela la tildó de irresponsable con su petróleo, el cual ya no es tan importante y, a su país—Argentina—gracias a sus veinte años de gobierno izquierdista, su más importante producto, la carne, poco se vende al exterior como ocurría antes. No deja de tener razón este economista.

Similares apreciaciones expresaron Winston Churchill y Margaret Thatcher, líderes de alto vuelo.

Traigo a colación esta reflexión porque hace pocos días apareció, escondida en un rincón de algún medio de comunicación escrito y en redes sociales, cómo es que con la llegada de Gustavo Petro a la presidencia, algunos de sus ministros aprovechan la ocasión para ubicar en importantes cargos del Estado a sus hijos y otros familiares cercanos, profesionales supuestamente, a pelear del tesoro público y no a crear empresa y riqueza (¿¿??). Algunos dirán que también tienen derecho y pueden tener razón pero, lo cierto es que eso no está bien.

Es más, aquello es considerado como una infracción disciplinaria, pero como estamos en Locombia, no pasa nada.

De todas maneras llama la atención que el actual mindefensa, Iván Velásquez, haya caído en semejante y penosa situación. Veamos: Su esposa labora en la Fiscalía General; la hija mayor trabaja en **Ecopetrol**; el siguiente hijo en la Defensoría del Pueblo y la menor en la Corte Constitucional. Buen padre, supongo. Y ni hablemos de la ministra del trabajo y otras personalidades de la actividad burocrática del país.

Como dijo el filósofo del pueblo: ahí vamos.

Comparte esta noticia...



COLUMNISTAS

HUGO GAMBOA

Domingo 17 de Septiembre, 2023

No hay más artículos para cargar

## OTRAS NOTICIAS



COLUMNISTAS

### Inspección de normas urbanas...

El crecimiento de Cali en las últimas décadas ha sido...



COLUMNISTAS

### ¿Y las propuestas faltantes,...

Hace unos días escribí una columna sobre la necesidad...



COLUMNISTAS

### El trompo en la uña

Si hay algún colombiano verraquito que me...

